

**Neustadt an der Orla
Ortsteil Neunhofen
Ortsteilbürgermeister**

Protokoll zur Ortsteilratssitzung vom 03. November 2014

Anwesenheit lt. Liste:

Anselm Cypionka
Carsten Sachse
Sven Nawar
Lutz List

entschuldigt: Udo Patzer

Gäste:

3 Ortsteilratsmitglieder und der Ortsteilbürgermeister waren anwesend.

öffentlich

TOP 1: Feststellung Tagesordnung

Die Ortsteilratssitzung beginnt um 19:30 Uhr im Gemeindeamt Neunhofen.

Die Einladung zur heutigen Sitzung ist allen Ortsteilratsmitgliedern rechtzeitig zugegangen. Der Ortsteilrat ist mit 3 anwesenden Mitgliedern und dem Ortsteilbürgermeister beschlussfähig.

TOP 2: Protokollkontrolle

Das Protokoll vom 19.09.2014 wird einstimmig bestätigt.

TOP 3: Abrechnung Dorffest 2014

Die Vorstellung der Abrechnung wird auf die nächste Sitzung verschoben. Es fehlen noch zwei Rechnungen.

TOP 4: Verschiedenes

Herr Nawar weist darauf hin, dass der Spiegel in der Kospodaer Straße in einem sehr schlechten Zustand ist. Bei feuchter Witterung kann man nichts mehr erkennen. In Hinblick auf die kommende feuchte Jahreszeit sollte der Spiegel ausgewechselt werden.

Alle Teilnehmer beschwerten sich über die langen Ampelzeiten im

Ziegeleiweg.

Durch die Straßensperrung in Kospoda und der Orabrücke in der Pößnecker Straße ist sehr viel Verkehr auf der „Umleitungsstrecke“ Leichweg-Kospodaer Straße. Die Bankette wird sehr oft als Ausweichstelle genutzt. Hier muss vor Wintereintritt repariert werden.

Das halb abgerissene Bahnhäuschen wird immer wieder als Schandfleck genannt.

Die Bahn hatte auf Anfrage aus dem Ordnungsamt einen Abriss 2015 genannt. Herr Sachse soll im Ordnungsamt noch einmal eine Anfrage starten.

Herr Nawar spricht einen möglichen Eigentümerwechsel des Hauses auf dem Dorfplatz an. Die Sirene der FFW ist auf diesem Haus installiert und der neue Eigentümer wird diese nicht weiter auf seinem Dach dulden. Die Problematik ist der FFW schon lange bekannt. Es gibt immer wieder Schwierigkeiten zur Reparatur und Wartung an die Sirene heranzukommen. Der Eigentümer hat auch kein Interesse die Stromversorgung für die Sirene aufrecht zu erhalten. Herr Sachse wird darauf in der HH-Planung 2015 hinweisen. Ein möglicher neuer Standort ist die Kirche Neunhofen. Hier kann eine neue elektronische Sirene unter dem Dach auf Höhe der Glocken angebracht werden. Da kein aufwendiger Witterungsschutz erforderlich ist, können so auch erheblich Kosten eingespart werden.

Der Saal „Drei Rosen“ hat noch keinen neuen Besitzer gefunden. Hier soll ein ermittelt werden, ob die Stadt in den Besitz kommt und die Unterhaltungskosten über eine Instandhaltungspauschale an die Vereine weiterberechnet werden können.

Herr Sachse spricht noch Probleme aus dem Vorstand der Jagdgenossenschaft Neunhofen an. Die jetzigen Vorstandsmitglieder sind altersbedingt nicht mehr bereit diese Aufgabe weiter zu erfüllen. Die Ortsteilratsmitglieder machen verschiedene Vorschläge um neue Mitglieder für den Vorstand anzusprechen (A. Liersch, Kirchenrat, B. Walther).

Nichtöffentlich

TOP 1: Beschluss zur Verkaufsempfehlung Grundstücke im Leichweg

Nach eingehender Diskussion beschließt der Ortsteilrat einstimmig folgende Stellungnahme:

Stellungnahme zu den Kaufanträgen für beide Baufelder im Leichweg in Neunhofen

Die Baufelder wurden bereits in einer Ausschreibung auf der Internetseite der Stadt Neustadt an der Orla bekannt gemacht.

Die vorliegende Liste weist vier Interessensbekundungen für die beiden

Grundstücke auf.

Der Ortsteilrat von Neunhofen hat sich am 03.11.2014 in seiner nichtöffentlichen Sitzung gemäß § 45 Abs. 5 Thür KO mit der Vergabe der Baugrundstücke im Leichweg befasst.

Nach gewissenhafter Abwägung der gesellschaftlichen Tätigkeiten und familiären Verhältnisse sowie nach eingehender Beratung, hat der Ortsteilrat folgenden Beschluss gefasst:

Der Ortsteilrat empfiehlt einstimmig die beiden Baufelder an :

Bewerber A – Skupin

und

Bewerber C – Zimmermann/Nimczik

zu verkaufen.

Begründung:

Herr Skupin stammt aus Neunhofen und ist in seiner Freizeit aktiv für die Freiwillige Feuerwehr und als Trainer für den Sportverein in Neunhofen tätig. Seine Tätigkeiten sind ein wichtiger Bestandteil für das gesellschaftliche Leben in Neunhofen. Die Familie Skupin hat eine Tochter. Weiterer Nachwuchs ist geplant.

Frau Zimmermann stammt aus Neunhofen und Herr Nimczik aus Neustadt. Beide sind ebenfalls gesellschaftlich in Neunhofen engagiert. Frau Zimmermann wirkt aktiv im Karnevalsverein und in der Freiwilligen Feuerwehr mit. Sie wird in Zukunft als Lehrerin in Neunhofen/Neustadt tätig sein. Die Familienplanung ist ebenfalls auf Kinder ausgerichtet, Frau Zimmermann ist schwanger.

TOP 2: Verschiedenes

Es werden keine weiteren Sachverhalte angesprochen.

Herr Sachse schließt die Sitzung um 21:30 Uhr und dankt allen Mitgliedern für ihre Teilnahme.



Ortsteilbürgermeister
Neunhofen
Carsten Sachse